



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

médicaments

Question écrite n° 41142

Texte de la question

Mme Jacqueline Maquet attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le coût des médicaments en France. En effet, d'après une récente étude, la sécurité sociale pourrait réaliser dix milliards d'euros d'économie, en trois ans, sur la facture des médicaments des Français, en alignant les prix des médicaments sur ceux de nos voisins européens ; même les médicaments génériques sont vendus plus chers en France. Cette étude met également en cause le conditionnement des médicaments en boîte de 28 ou 30 en France, contre 14 en Grande Bretagne par exemple ; résultat, les Français jettent 10 % des médicaments remboursés par la sécurité sociale. Les auteurs de cette étude proposent un projet de réforme de la filière des médicaments, afin de favoriser l'indépendance du coût de distribution et d'optimiser la prescription médicale en coût et en volume. Elle lui demande son avis à ce sujet.

Données clés

Auteur : [Mme Jacqueline Maquet](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (2^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 41142

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [29 octobre 2013](#), page 11146

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)